



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>116 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83523613</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

# Paris 9<sup>Eme</sup>

## Appartement à vendre (75009)

Dans l'un des quartiers les plus prisés du 9ème, au sein d'un très bel immeuble haussmannien en pierre de taille réhabilité en 2023 (très bon standing), appartement de caractère de 116.85m<sup>2</sup> entièrement refait à neuf (jamais habité) et offrant belles prestations, lumière et calme. Situé au 3ème étage par ascenseur, cet appartement se compose d'un séjour avec de remarquables éléments anciens (parquet, moulures et cheminées d'origine, le tout harmonisé dans de beaux volumes : superbe hauteur sous plafond de 3.20m), de trois chambres (dont une suite parentale avec sa salle de douche), d'une ...

*In one of the most coveted areas of the 9th arrondissement, in a stunning haussmann stone building renovated in 2023 (very upmarket), a completely refurbished 116.85m<sup>2</sup> (718 sq ft) apartment (never been lived in) with character and good amenities, sunlight and peace and quiet. Situated on the 3rd floor with a lift, this apartment comprises a living room with remarkable period features (parquet flooring, mouldings and original fireplaces, all brought together in fantastic volumes: superb 3.20m (10.5ft) high ceilings), three bedrooms (one of which is a master suite with a shower room), a ...*

## **BARNES MARTYRS**

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

